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総合企画委員会
＊

 全 曹 青、発 信 せ よ 。

▲完成した『二師侍者公務帖』を手にする
桑山委員長

▲塗り絵ハガキ大本山總持寺奉納の際
に、佐武殿司老師(中央)および大衆の方
と、松岡総合企画委員長(左から2人目)

執行部
＊平成22年7月26日に曹洞宗檀信徒会館に於いて、第3回理事会・特別委員会を開催し、会計・会務、会則規程
の検討や災害対策に関する協議をしました。また同日に第19期会長選考委員会も開催されました。
平成22年9月13日には第3回執行部会、翌14日には第4回理事会・特別委員会、並行して第19期会長選考委員会を、
曹洞宗檀信徒会館にて開催し、委員会等の活動報告や頒布事業等についての協議、11月の臨時評議員会に向けて
諸事の確認検討を行いました。

広報委員会
＊今期の懸案だったホームページ『般
若』のリニューアルについては、事
務局ICTとも連携しながら作業を続
けていましたが、6月17日によう
やく一般公開の運びとなりました。
今回リニューアルに至った理由は、
システムを取り扱う上での運用の
円滑化を図ったものです。

【従来のホームページ運用の問題点】
○ ページの作成等に一定の専門知
識が必要だったこと。
○ ファイル修正にセキュリティが
あり、制作者が限定されるため、
特定の制作者（担当）への作業負
担が大きかった。
○ 期を跨いだ運用で、ファイル数
の階層が過重となり、結果的に
デザインの変更やカテゴリーを
増やすなど、ホームページに当
該期の独自性を反映させること
ができなかった。
以上の問題点を解決すべく、今回
は『WordPress』というCMS（コン
テンツ・マネジメント・システム）
を採用したことで、より独自的で迅
速な情報発信が可能となりました。

法式委員会
＊『洞上僧堂清規』現代的改訂
事業については、入力編集
作業が終了し現代風の読み
方や新字体に統一するなど
の細部校正段階に入ってい
ます。また、『出班焼香法』
DVD頒布事業についても、
すべての映像資料の収録が
完了し、今後は各委員の確
認を経ながら最終的な校正
を済ませ年内配布を目標に
行う予定です。『二師侍者公
務帖』加筆再版事業について
は、8月に完成しこれから頒
布方法等の打ち合わせを行
います。

「花まつりキャンペーン」に
て、多くの方々から寄せられ
た塗り絵ハガキは、9月末日
に大本山永平寺様、大本山
總持寺様に奉納いたしまし
た。記念品につきましては、
9月の理事会に於いて管区理
事諸師により厳正なる抽選
が行われ、来年度も多くの
方にご参加いただきたいと
いう思いを込めて、色鉛筆
のセットを百名の方にお贈り
いたしました。両大本山様
をはじめ、頒布にご協力頂
きました全国の御寺院様に
は厚く御礼申し上げます。


